



POLÍTICA

Cardarello: “No creo que el Pit-Cnt sea el que marque la agenda del próximo gobierno”

Página 5

CIBERDELITOS

Agustina Pérez: “La regulación sobre inteligencia artificial es algo muy difícil de realizar”

Páginas 8 y 9

CONFLICTO INDUSTRIA CÁRNICA

Daverede: “El Ministerio presentó propuestas que han sido rechazadas por una o por otra parte”

Páginas 22 y 23

CRISIS INSTITUCIONAL



Nuestro país tiene una larga tradición y una bien merecida reputación internacional por haber mantenido siempre un sólido respeto por las instituciones republicanas, tanto hacia dentro como hacia fuera. Lamentablemente, en el seno de nuestro espectro político, como también en algunos países donde prevalecen los aspectos ideológicos sobre los políticos, parece no haber ecuanimidad para rechazar categóricamente la renovación del mandato de Nicolás Maduro, lo que coloca a nuestra región en un marco de crisis institucional.

ENTREVISTAS

Álvaro Mombrú, rector de la Udelar y decano de la Facultad de Química

Udelar: un pilar para el desarrollo nacional que fortalece su expansión hacia el interior
Páginas 16 y 17

Pedro Mario Burelli, empresario venezolano

“El pueblo venezolano está secuestrado por unos narcotraficantes”
Páginas 18 y 19

Asociate a la nueva generación de emergencia móvil.



ESPAÑOLA MOVIL
MUCHO MAS QUE UNA EMERGENCIA

ASOCIATE 1920-1234